
Мэр Москвы проинспектировал строительство новых станций метро, призванных улучшить транспортную ситуацию в районах Выхино-Жулебино и Косино-Ухтомский 
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Новости. Мэр Москвы проинспектировал строительство новых станций метро,
призванных улучшить транспортную ситуацию в районах Ко
сино-Ухтомский
и Выхино-Жулебино.

  

Сергей Собянин продолжает заниматься транспортными проблемами Москвы. Вчера
утром он отправился на строительство нового участка Таганско-Краснопресненской
линии метро в Юго-Восточном округе столицы. 

    

      

  

{youtube}3bELGDgApW0{/youtube}

  

Этот перегон продлит ветку от действующей станции "Выхино" через "Лермонтовский
проспект" - до станции "Жулебино", которая станет конечной; открытие новых станций
намечено на 2013 год.

  

Сергей Собянин продолжает заниматься транспортными проблемами Москвы. Вчера
утром он отправился на строительство нового участка Таганско-Краснопресненской
линии метро в Юго-Восточном округе столицы. Этот перегон продлит ветку от
действующей станции "Выхино" через "Лермонтовский" проспект - до станции
"Жулебино", которая станет конечной. Предполагается, что открытие участка
значительно улучшит транспортную ситуацию в районах Выхино-Жулебино,
Косино-Ухтомский и подмосковных Люберцах. В настоящее время начинается активная
фаза строительства - ведутся работы по бурению котлована, перекладке коммуникаций
и устройству временных дорог. Открытие новых станций намечено на 2013 год.
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Сергей Собянин, мэр Москвы:
- Мы на юге и юго-востоке Москвы собираемся строить самую большую программу из
общего объема строительства метрополитена. Это практически половина всех объемов
- 36 км. Это связано с тем, что эти районы худшим образом обеспечены метрополитеном,
доступностью метро. Поэтому это такая серьезная программа для всех жителей
юго-востока и южной части города.

  

Выслушав отчет подрядчиков, мэр пообщался с москвичами, ожидавшими автобус на
остановке общественного транспорта. Как оказалось, жителей района не пугают
временные неудобства, связанные со строительством. Перспектива добираться до
центра города с комфортом на метро радует гораздо больше.

  

Сергей Собянин, мэр Москвы:
- Вас тут не пугает стройка? Это новая станция строится.
- Нас радует, что новая станция строится. Скорее бы уже.
- К сожалению, такие стройки быстро не делаются. Но я думаю, что в течение двух лет
мы построим здесь станцию от Выхино до Жулебино, так что разгрузится
Лермонтовский проспект и Жулебино. Можно будет пешочком дойти до станции.
- Замечательно.

  

Видеосюжет компании ТВ Центр
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